

Sehr hohes Sicherheitsniveau dank 5-Sterne-Höchstwertung

## ***MAZDA 6 ERZIELT SPITZENERGEBNIS BEIM EURO NCAP CRASHTEST***

- **Crash-Performance weit über 5-Sterne Anforderungen**
- **Viertes Mitglied der Mazda Produktfamilie mit NCAP-5-Sterne-Wertung**
- **Perfekte Kombination aus aktiver und passiver Sicherheit**

Leverkusen, 4. September 2013: Mit der maximal erreichbaren 5-Sterne-Wertung beim NCAP Crashtest beweist der neue Mazda6 einmal mehr, dass aufregendes Design und maximale Sicherheit sich nicht ausschließen müssen. Mit der aktuellen Top-Platzierung bei einem der anspruchsvollsten Crashtests Europas ist der neue Mazda6 damit offiziell eines der sichersten Autos auf dem Automobilmarkt.

Mazda untermauert damit erfolgreich seine Produktstrategie, zukünftig alle Fahrzeuge mit seinen innovativen Technologien, wie beispielsweise den neuen SKYACTIV Karosserien, noch sicherer zu machen. In Kombination mit den intelligenten Fahrassistenzsystemen auf Basis der i-ACTIVSENSE-Technologie erreicht der Mazda6 deshalb schon heute ein Sicherheitsniveau, mit dem er auch für zukünftige Euro NCAP-Testkriterien bestens aufgestellt ist.

Beim Test erzielten Limousine und Kombi ausgezeichnete Ergebnisse in allen vier Kategorien: Egal ob es um den Insassenschutz von Erwachsenen und Kindern oder die Bewertung der Assistenz-Systeme geht - der neue Mazda6 positioniert sich mit 92 Prozent für die Erwachsenen-Sicherheit, 77 Prozent für die Kindersicherheit und 81 Prozent für die Assistenz-Systeme mit deutlichem Abstand vor den für die 5-Sterne-Wertung erforderlichen 80, 60 und 65 Prozent in diesen Kriterien. Auch beim Thema Fußgängersicherheit erzielt der Mazda6 mit einem Ergebnis von 66 Prozent einen der besten Werte unter allen Fahrzeugen, die seit Anfang dieses Jahres beim Euro NCAP Crashtest untersucht wurden. Damit ist der neue Mazda6, neben anderen Mazda Modellen wie dem erfolgreichen Mazda CX-5, das vierte Auto der Mazda Familie, das sich den seit 2009 deutlich verschärften Euro NCAP-Prüfkriterien mit Erfolg in Form von fünf-Sterne-Bewertungen gestellt hat.

Ausgestattet mit der wegweisenden SKYACTIV Technologie ebnete der Mazda6 den Weg für das einzigartige regenerative Mazda Bremssystem i-ELOOP, und ist mit seiner hochfesten SKYACTIV Karosserie gleichzeitig leicht und stabil. In Kombination mit seinen intelligenten i-ACTIVSENSE Systemen ergeben sich dadurch nicht nur Bestwerte beim Thema Crash-Verhalten, sondern optimale Voraussetzungen um Unfälle sowohl zu vermeiden als auch deren Folgen auf ein Minimum zu reduzieren.

Auskunft erteilt:  
Ingo Schümmer  
Spezialist Testwagen  
Tel.: 02173.943.219  
E-mail: [ischuemmer@mazda.de](mailto:ischuemmer@mazda.de)